
23.11.2022г. с.Чикола

ПРОТОКОЛ № 2

заседания межведомственной комиссии по безопасности дорожного
движения Ирафского района.

Председатель комиссии: 
Макоев Сослан Казбекович

заместитель главы АМС Ирафского района

Заместитель председателя 
комиссии:
Кожиев Арсен Хазбиевич

начальник отдела архитектуры, 
строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района

Секретарь комиссии:
Малиева Фатима Станиславовна

главный специалист отдела архитектуры, 
строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района

Члены комиссии:

Сакиев Альберт Юрьевич начальник отделения ОГИБДД МВД по 
Ирафскому району РСО-Алания (по 
согласованию)

Фидаров Александр 
Махарбекович

советник председателя Собрания 
представителей МО Ирафский район

Кабалоев Залим Владимирович и.о. начальника Управления образования 
АМС Ирафского района

Царикаева Кристина Гивиевна инспектор по пропаганде отделения 
ГИБДД МВД по Ирафскому району (по 
согласованию)

Царикаев Асланбек Маирович главный специалист отдела ГО и 
ликвидации ЧС АМС Ирафского района.

Главы АМС сельских поселений 
Ирафского района

(по согласованию)

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Техническое состояние школьных автобусов;

2. Готовность АМС Ирафского района к зимнему содержанию дорог;

3. Размещение информационных щитов (баннеров) по тематике безопасности 
дорожного движения на территории Ирафского района;

4.Освещение пешеходных переходов согласно ГОСТа;

5.Обустройство тротуаров (пешеходных дорожек) в школьные и дошкольные 
учреждения Ирафского района;



4.Разное. Вопрос проезда большегрузов по муниципальным автодорогам.

I.СЛУШАЛИ: по техническому состоянию школьных автобусов слушали 
Управление образования АМС Ирафского района 
Докладчик: Бесолов А.С.
Краткое содержание: На балансе Управления образования АМС Ирафского 
района находится 5 единиц автобусов. Техническое состояние 2 автобусов не 
соответствуют нормам - это износ резины, огнетушители, стеклоочистители. 
Замена масла эксплуатируемых автобусов произведена.
РЕШИЛИ:
I. Устранить вопрос по техническому состоянию до конца ноября месяца 
текущего года.
2.0 выезде автобусов оповещать отделение ГИБДД по Ирафскому району за 10 
дней.
3 .Проработать варианты по парковке школьного автотранспорт 
(информировать ОГИБДД по Ирафскому району).
Ответственный: управление образования АМС Ирафского района.

II. СЛУШАЛИ: готовность к зимнему содержанию дорог.
Докладчик: начальник отдела архитектуры, строительства и ЖКХ-Кожиев А.Х. 
Краткое содержание: Администрацией Ирафского района заключен контракт 
с подрядной организацией «Аква-Строй» по выполнению своих обязательств 
по зимнему содержанию автомобильных дорог муниципального значения. 
Заготовлено достаточное количество соляно-песчаной смеси. Складируется в 
г.Владикавказ на базе. Имеется 1 единица КДМ, которая по надобности будет 
выезжать в район.

РЕШИЛИ:
1 .Контролировать исполнения работ в полном объеме по зимнему содержанию 
автомобильных дорог к социально значимым объектам, выявлять недостатки 
работ подрядной организации на территории Ирафского района совместно с 
ОГИБДД по Ирафскому району
Ответственный: отдел архитектуры, строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района; ОГИБДД по Ирафскому району.

III. СЛУШАЛИ: о размещение на рекламных конструкциях баннеров по 
тематике безопасности дорожного движения на территории Ирафского района. 
Докладчик: начальник отдела архитектуры, строительства и ЖКХ-Кожиев А.Х. 
Краткое содержание: Рекламные конструкции (баннеры) расположенные на 
территории района находятся в собственности у частных лиц. Администрацией 
Ирафского района прорабатывается вопрос установки 2 рекламных 
конструкций на въезде и выезде с.Чикола.



РЕШИЛИ:
1. До конца 2 квартала 2023 года решить вопрос установки рекламных 
конструкций, либо предоставить место размещения баннеров по тематике 
«Безопасность дорожного движения на территории Ирафского района».
2. Также проработать варианты размещения обозначающих щитов по пути 
следования учащихся образовательных учреждений на пешеходных переходах 
по ул.Сталина и А.Фадзаева.
Ответственный: отдел архитектуры, строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района; ОГИБДД по Ирафскому району.

VI.СЛУШАЛИ: освещение пешеходных переходов согласно ГОСТа.
Докладчик: начальник отдела архитектуры, строительства и ЖКХ-Кожиев А.Х. 
Краткое содержание: Провели межевание земельных участков на которых 
расположены опоры для установки светофоров и осветительных приборов на 
пешеходных переходах. Отправлена заявка для подписания договора на 
подключение к электрическим сетям в ПАО «Россети Северный 
Кавказ»»Севкавказэнерго».

РЕШИЛИ:
1.До конца первого квартала 2023г. подключить светофоры Т-7 и 
осветительные приборы согласно ГОСТа.
Ответственный: отдел архитектуры, строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района

V.СЛУШАЛИ: Обустройство тротуаров (пешеходных дорожек) в школьные и 
дошкольные учреждения Ирафского района.
Докладчик: начальник отдела архитектуры, строительства и ЖКХ-Кожиев А.Х. 
Краткое содержание: отделом архитектуры, строительства и ЖКХ АМС 
Ирафского района будет рассматриваться возможность включения 
обустройства тротуаров и пешеходных дорожек к школьным и дошкольным 
учреждениям в муниципальную программу «Совершенствование 
автомобильных дорог местного значения».

РЕШИЛИ:
1 .Проработать варианты по обустройству пешеходных дорожек. 
Ответственный: отдел архитектуры, строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района.



V.СЛУШАЛИ: Разное- Вопрос проезда большегрузного автотранспорта. 
Докладчик: начальник отдела архитектуры, строительства и ЖКХ-Кожиев А.Х. 
Краткое содержание: в связи с тем, что по местным дорогам проезжают 
груженные большегрузные автомобили, дороги местного значения 
отремонтированные за счет дорожного фонда муниципального образования 
быстро приходят в непригодность. Так как у ОГИБДД по Ирафскому району 
нет весов для замера тоннажа для большегрузов соответственно для проезда 
нет препятствий, не смотря на знак запрещающий проезд по весовому 
ограничению.
Рекомендуется администрации Ирафского района заменить знак «Ограничение 
массы до 12 тонн 3.11» на знак «Движение грузовых автомобилей запрещено 
12 тонн 3.4» для большегрузов в частности по ул.Сталина и ул.А.Фадзаева.

РЕШИЛИ:
1. АМС Ирафского района заменить знаки «Ограничение до 12тонн» на знак 

«Запрещающий проезд большегрузных автомобилей» по ул.Сталина и 
А.Фадзаева.

2. ОГИБДД контролировать соблюдение запрещающий проезд 
большегрузного автотранспорта по дорогам со знаком ограничения

Ответственный: отдел архитектуры, строительства и ЖКХ АМС Ирафского 
района.

Председатель комиссии

Секретарь комиссии

С.К. Макоев

Ф.С.Малиева


